



光善寺保育園だより

(令和6年7月19日)

早いもので、一学期が終了しました。子ども達は一段と成長し、集団生活にも慣れて元気に遊んでいます。「夏の遊び」「たなばた」と7月の行事も終わり、これから本格的な夏を迎えます。食中毒や夏バテを起こしやすい季節、規則正しい食事、十分な睡眠を心がけましょう。また、熱中症等にならないように体調の変化には十分注意し、水分の補給を心がけましょう。

自由保育期間中、家族のふれあいの時間を大切にして、病気やけがのないように注意され、2学期には元気な子どもたちの顔を見られることを楽しみにしています。



○プール遊び

暑さ指数や園児達の体調等を見ながら、安全を第一に考えて行っております。8月1日～16日まで、一旦、プール・シャワーを中心いたしますが、お盆休みに園児の体調が崩れないようと考えて配慮しております。ご家族で楽しい夏休みが過ごせますよう、保護者の皆さんも、体調管理にお気をつけください。

○泥んこ遊び、水遊び（ぞう組・くま組・きりん組）

天候を見ながら、各クラスで、シャボン玉遊びや、園庭に水を撒いて泥んこ遊びを行いました。シャボン玉を、夢中になってたくさん作ったり、泥にまみれてとても楽しそうに笑顔の絶えない時間を過ごしました。洗濯物等大変だったかと思いますが、今後も7月の天気の良い日に継続して行いたいと思います。



家庭連絡

1. 一日の活動の源である「朝食」は毎日しっかりと摂り、水分補給もしっかりとして登園してください。
2. 自由保育期間中、出席予定で当日欠席される場合は、9時20分までに連絡してください。
3. 各クラスとも着替えの確認をお願いします。特にパンツがない場合は購入していただくことになりますので、多めに入れておいてください。ぞう・くま・きりん組もパンツの補充は必ずしてください。
4. 8月13日（火）～8月15日（木）の間、お休みについてのご協力よろしくお願ひします。8月10日（土）保育終了後に害虫の駆除を行いますので、8月10日（土）までに子ども達の着替えやお道具箱を持って帰ってください。また、この機会に中身の点検をお願いします。
5. 最近、子どもを巻き込んだ事件が数多くおこっています。夏休みの間、お子さんを連れて出かけることが多くなると思いますが、お子さんの手をしっかりとつないで、お子さんから目を離さないようにしてください。
また、プールや川遊び、海へ出かけられることがあると思いますが、水の事故に遭わないために、お子さんから目を離さないように気をつけましょう。
6. 7/22（月）に、好文学園女子高等学校の学生が、保育体験に来ますのでよろしくお願いします。
7. 今年度から、運動会は、ぞう組・くま組・きりん組・うさぎ組の4クラスで行います。りす組・ひよこ組は、人見知り等で泣く子が多いため、運動会には参加せず、別の日に保育参観を行います。ご了承ください。
りす組・ひよこ組の保育参観の日程が、11/8（金）に決まりました。